



**GROSSES AUFSEHEN** erregte während der Eröffnung der Weihnachtskunstausstellung im Singener Kulturzentrum „Alte Sparkasse“ dieses Bild von Roland Heyder, das er „Das Zeitalter“ nennt. Das Bild, das sich bereits in Privatbesitz befindet, ist hier in Singen zum ersten Mal für die Öffentlichkeit zugänglich. Gastgeber der traditionellen Weihnachtsausstellung sind die „Singener Maler“, zu sehen sind die Arbeiten von insgesamt 29 Künstlern aus Singen und Bodenseeraum, die mit den unterschiedlichsten Werkstoffen umzugehen verstehen. Unser Bild: Bürgermeister Neef (ganz rechts) zusammen mit dem in Meersburg lebenden Künstler Roland Heyder. Bild: Malitius



**KÜNSTLER UND SELBSTBILDNIS** - bei der jüngsten Ausstellung der Künstlergruppe "Der Bunte Kreis" - noch bis zum 1. März in Singens alter Sparkasse zu besuchen - hatte jeder der acht Kunstschaffenden ein Selbstbildnis vorzustellen. Unsere Aufnahmen zeigen den Maler Roland Heyder aus Engen-Stetten und wie er sich als Künstler sieht.



**DIE WEIHNACHTS-KUNSTAUSSTELLUNG** in der »Alten Sparkasse« in Singen wurde am Sonntagmorgen durch Bodo Woll im Beisein von Bürgermeister Rüdiger Neef und vielen Kunstfreunden eröffnet. Gerade jetzt in der nebligtrüben Zeit würden die Künstler hier mit ihren Aktivitäten Lichtpunkte aussenden, sagte Woll bei der Ansprache. Die Räume der »Alten Sparkasse« seien für sie ein Schaufenster, in dem die Künstler ihre Arbeiten zeigen können, ohne dem Zwang einer Jury ausgesetzt zu sein. Die Eröffnung wurde musikalisch von einem Klarinetten-Quintett der Jugendmusikschule umrahmt. Unser Foto zeigt Heinz Rheinberger im Gespräch mit dem bekannten Maler Roland Heyder, einem gebürtigen Singener, der heute in Meersburg lebt und arbeitet, vor seinem Bild »Das Zeitalter«. Foto: roe

